



Visitas

Recibimos el 23 de Mayo con gran placer una nutrida representación de Portugal, nuestro país hermano, encabezada por el Exmo. Sr. Presidente de la República el Sr. Sampaio, acompañado del Secretario de Estado para la cultura y de nuestra compañera Simoneta Luz Alfonso, Directora del Instituto Portugués de Museos. Nos expresaron su felicitación por nuestro Museo y su deseo de trabajar en algún proyecto común.

Nos gustaría abrazar desde aquí al Museo del Chiado, de Lisboa por haber recibido una Mención en el Premio de los Museos Europeos del año 1996, celebrado en Barcelona y desear una pronta y feliz restauración de la magnífica sinagoga de Tomar, que, junto con su castillo forman un preciado patrimonio peninsular común.

También nos visitó D. Abraham Haim Director General del Consejo de la Comunidad Sefardí de Tel-Aviv .

Conciertos

La Sinagoga del Tránsito está siempre abierta a escuchar buena música. Estos últimos meses la "cosecha" de buenos conciertos ha sido excelente.



Será difícil olvidar el sonido puro y único de la guitarra de David Russell, un maestro internacional así como los sonidos árabes de amor que el grupo de Eduardo Panigua propaló con instrumentos antiguos por las yaserías y el artesanado.

Tres conciertos en octubre, noviembre y diciembre nos permitirán recrearnos en la música sefardí, mozárabe y de las tres culturas.

newsletter

A Song of Reason

A collage of images and text related to the 'A Song of Reason' exhibition. It includes a bar chart, a photograph of a person playing a stringed instrument, and several columns of text in English. The text discusses the exhibition's focus on Sephardic culture and music.

Austrian Jewish Museum

El Museo de Austria ha tenido una idea excelente: organizar una exposición temporal en el Museo sobre Ajedrez: El Sonido de la Razón.

En el s. IX Masur al Yahudi, un cantante judío, trajo la idea del ajedrez desde Persia hasta Europa y a través de la España Musulmana por medio de los judíos pasa a la España Cristiana y después a Europa.

Un programa de Ajedrez en el cine completa el panorama de esta divertida exposición.

El cuerpo en el Judaísmo (Jewish Historical Museum. Amsterdam).

Entre finales de Julio y comienzos de Agosto se desarrolló en la Universidad de Verano de Amsterdam este sugerente curso de verano, preparado por nuestro compañero y amigo Edward van Voolen del Museo de Historia de los Judíos de Holanda.

Más conocido como "El Pueblo del Libro", poca atención se había prestado hasta ahora a aspectos tan concretos como el cuerpo y la sexualidad en el Judaísmo. Desde la comparación entre la dicotomía cuerpo-alma y sus implicaciones para el judaísmo y cristianismo se llega a través de estudios antropológicos a interpretar textos bíblicos y rabínicos tradicionales

Judíos en Países Árabes. Exposición Fotográfica en el Museo de la Diáspora. Tel-Aviv.

El alcalde Roni Milo y la conservadora Ruth Porter inauguraron esta singular exposición que a través de las fotografías muestra un verdadero recorrido histórico del último siglo de comunidades judías en Países Árabes.

Vida cotidiana, pasado y presente, contacto con la comunidad árabe y los barrios judíos, sinagogas, centros comunales, diferentes estilos artísticos producen a través del blanco y negro un curioso tamiz de diálogo entre el pasado y el presente. Egipto, Túnez, Marruecos, Siria han pasado por los focos de las cámaras de grandes profesionales.

Se ha publicado un atractivo catálogo con textos y las fotografías en inglés. Esperamos que el Museo de la Diáspora haga itinerante ésta exposición para que podamos verla pronto en España.